

Asciende a 43 el número de fallecidos por el deslave en Venezuela



Foto / Granma

Caracas, 12 oct (RHC) La vicepresidenta de Venezuela, Delcy Rodríguez, informó que la cifra de fallecidos por el reciente deslave en la comunidad de Las Tejerías, estado Aragua, aumentó a 43, mientras que 56 personas se encuentran desaparecidas.

Durante una transmisión en el canal estatal VTV, la funcionaría precisó que se mantienen las labores de recuperación de personas.

En ese contexto, el presidente Nicolás Maduro, anunció un bono especial para brindar apoyo financiero a las familias afectadas por las fuertes lluvias.

Asimismo, el ministro para Vivienda y Hábitat, Ildemaro Villarroel, comunicó que el Gobierno se compromete a construir 440 nuevas viviendas en Aragua para los damnificados. El alto funcionario detalló que un total de 775 edificaciones residenciales quedaron severamente dañadas, incluyendo 317 casas destruidas por completo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/301658-asciende-a-43-el-numero-de-fallecidos-por-el-deslave-en-venezuela>



Radio Habana Cuba